

Seniorenausflug

Bei allerbestem Wetter starteten am 29. April 50 gutgelaunte Senioren mit dem Bus in Richtung Plön zu einer Schifffahrt auf dem Plöner See. Am Dieksee erwartete die Seniorentruppe nach einer gut zwei stündigen Schifffahrt ein Mittagessen. Das nächste Ziel war das „Gut Immenhof“. Ein jeder kennt die Fernsehfilme aus den 50iger Jahren mit Dick & Dalli, Oma Janson und den verrückten Ponys. Ponys gibt es dort heute nicht mehr, jedoch Zuchtstuten werden noch gehalten. Dieses und noch viel mehr konnten die Senioren auf der Hofführung erfahren. Anschließend gab es noch Kaffee und Kuchen bevor der Bus sich wieder auf den Weg nach Heiligenstedten machte.

Für den 28. Juni ist das erste Heiligenstedtener Dorftunier geplant!

Um 13.00 Uhr startet das Jux-Turnier! Verschiedene Teams treten gegeneinander an, ein Team besteht aus mind. 5, max.10 Personen. Das Startgeld pro Team beträgt 20,- €. Ab 15.00 Uhr steht dann auch Fußball im Vordergrund! Einzelne Mannschaften werden gebildet aus: mind.1 Frau, mind. 1 Kind unter 14 Jahren, max.4 Spieler pro Team dürfen dabei sein, die nicht in Heiligenstedten wohnen!

Da die einzelnen Turniere zeitversetzt starten, besteht die Möglichkeit an beiden teilzunehmen!

Wir hoffen auf einen lustigen Nachmittag mit vielen Mannschaften und vielen schaulustigen Dorfbewohnern, die die Teams kräftig anfeuern!

Nach der Siegerehrung wollen wir den Tag am Gemeinde- u. Sportzentrum mit einem Grillabend ausklingen lassen.

Anmeldung der Teams bis zum 20.06.2025 :

- Kerstin-mario@iz-kom.de
- info@tsv-heiligenstedten.de

Natürlich gibt es in diesem Jahr auch wieder den Kindertag der Gemeinden
Heiligenstedten, Bekmünde und Hodorf
am 13.07.2025

in der Zeit von 11.00-15.00 Uhr auf dem Sportplatz wird unseren Kids wieder einiges geboten! Jedes Kind bekommt eine Spielkarte, für jedes beendete Spiel gibt es einen Stempel auf diese Karte! Sind alle Felder abgestempelt, ist die Teilnahme am Glücksrad möglich. Das Kind bekommt dort ein Geschenk- und einen Stempeldruck auf den Handrücken. Somit ist erkennbar, dass es schon ein Geschenk bekommen hat! Natürlich kann dann mit einer neuen Stempelkarte

weitergespielt werden, jedoch gibt es dann bei der Abgabe kein weiteres Geschenk, sondern eine Naschitüte!

.... Ohne Helfer kann so ein Kindertag nicht stattfinden! Bitte meldet euch, wenn ihr Lust & Zeit habe ein Spiel zu betreuen!

*Sozialausschuss
der Gemeinde Heiligenstedten*